
La pression de la conscience 
 
Moi, tu sais, je ne crois pas aux décisions extérieures. Simplement, je ne crois qu’à une chose : la 

force de la Conscience qui fait une PRESSION comme ça (geste écrasant). Et la Pression va en 
augmentant… Ce qui fait qu’elle va décanter les gens. (…) 

 
Mais tu sais, je ne crois qu’à ça : la pression de la Conscience. Tout le reste, ce sont les choses que 

les hommes font ; ils les font plus ou moins bien, et puis ça vit, et puis ça meurt, et puis ça change et 
puis ça se déforme et puis… — tout ce qu’ils ont fait. Ce n’est pas la peine. Il faut que la puissance 
d’exécution soit d’en haut, comme cela, impérative (geste de descente). Et alors, pour cela, il faut que ça 
(Mère désigne le front), ça reste tranquille. Pas dire : « Oh ! il ne faut pas ceci, oh ! il faut cela, oh ! nous 
devons faire… » Paix-paix-paix, Il sait mieux que vous ce qu’il faut. 
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